

PERFILANDO

¡Para el carpintero metálico que sí sabe de fierro!



Edición Nº14

Felicitaciones a los Maestros Ganadores

En Corporación Aceros Arequipa, especialmente en Barras y Perfiles, queremos agradecer a todos los participantes del *5to Concurso Nacional de Cerrajería Artística* y felicitar a nuestros cinco ganadores. Gracias a su esfuerzo y dedicación, cada uno de ellos se hizo acreedor al trofeo "Yunque de Acero" y a un cheque por S/.5,000 en efectivo.

Estamos orgullosos de presentarte a nuestros campeones y te invitamos a participar en el concurso de este año 2008, que vendrá renovado y podrá tenerte a ti como gran protagonista.

Un éxito, gracias a ustedes

El *Sto Concurso Nacional de Cerrajería Artística* terminó el martes 2 de octubre del 2007, con una ceremonia de clausura y premiación durante la feria **Expovivienda & Construcción (EXCON)** en el

Centro Comercial Jockey Plaza.



De pie (Derecha a Izquierda) : Pablo Marcial Villanueva (Lima), Julio Adolfo Gamarra (Cusco), Custodio Jorge Tamara (Huaraz), Germán Guerrero (Callao). Abajo: Miguel Rojas (Lima)

El Presidente Ejecutivo de la **Corporación Aceros Arequipa**, el Ingeniero Ricardo Cilloniz Champín, estuvo presente para premiar a los ganadores.

Además de reconocer a los cinco galardonados, durante la ceremonia se sortearon herramientas de trabajo y numerosos obsequios. La noche concluyó con un delicioso coctél y una exhibición de los 40 mejores trabajos del concurso.

Como en años anteriores, los jueces tuvieron que seleccionar entre trabajos de gran calidad. Elegir a los cuatro ganadores y los 40 trabajos que se incluyeron en el catálogo del concurso no fue una tarea fácil.

Los cuatro meses de intenso trabajo y dedicación valieron la pena. El **5to Concurso Nacional de Cerrajería Artística** nos dejó proyectos de excelente acabado y mucha creatividad. Los resultados positivos han creado grandes expectativas y ganas de hacer que el concurso en el 2008 sea aún mejor.



El prestigioso Yunque de Acero que se le entregó a los ganadores.

Queremos agradecer a todos los que asistieron a esta ceremonia y a las empresas que año tras año nos apoyan para que este concurso sea un éxito.





Participa tú también

Estamos seguros de que animarte a realizar proyectos innovadores y crear nuevos productos, van a ser la clave de tu desarrollo y te ayudarán a diferenciarte de tu competencia. Cuando eso suceda, nosotros vamos a estar contigo, capacitándote siempre, ayudándote a ser mejor y a seguir creciendo.

¡Estáte atento! que este año 2008 tenemos muchas sorpresas para ti, se viene un nuevo concurso, un nuevo enfoque, una nueva manera de ver las cosas. ¡Prepárate!



Exhibiciones del 5to Concurso Nacional de Cerrajería Artística

En Noviembre del año pasado, el Centro Comercial Jockey Plaza fue el lugar elegido para nuestra primera muestra del 5to Concurso Nacional de Cerrajería Artística. Los 40 trabajos del catálogo fueron exhibidos del viernes 23 al domingo 25 de Noviembre. El evento fue un éxito, se repartieron casi 5,000 catálogos y un promedio de 20,000 personas visitaron el stand.





Estamos seguros de que estas exhibiciones son una gran ayuda para promocionar sus trabajos y nos sentimos orgullosos de poder presentar piezas de gran calidad en locales de tanto prestigio como este centro comercial.

Pronto les estaremos comunicando cuándo y dónde serán nuestras siguientes exhibiciones. Los Carpinteros Metálicos que participaron en el Concurso están alertas y listos para cerrar más negocios!!!

El Men del Corte

El Men del Corte es el título que Aceros Arequipa otorga a la persona más hábil y rápida en cortar barras de acero usando las hojas de sierra de Aceros Arequipa. ¡Y ya tenemos a nuestro primer ganador!

Para la *Gran Final del Concurso El Men del Corte 2007*, realizada en diciembre en el coliseo Eduardo Dibós de la ciudad de Lima, se enfrentaron 32





PERFILANDO

personas de distintas ciudades del país. Los participantes fueron eliminándose uno a uno hasta lograr los primeros puestos.

Los más de 500 espectadores, veían como "Conejo", "Gokú", "Koki" y Alberto dejaban atrás a sus rivales y se iban transformando en los favoritos para obtener el tan ansiado título.



"Koki" es nuestro **Men del Corte 2007**, pero deberá estar listo para defender su título contra los nuevos participantes en la final que realizaremos en noviembre del 2008.

Si quieres participar en el próximo concurso **Men del Corte**, junta tus Hojas de Sierra de Aceros Arequipa y llévalas a las Jornadas de Carpintería Metálica y a los Jueves del Acero. Tu podrías ser el siguiente ganador.



En una final al mejor estilo de las películas de Rocky, Nicolás Monterroso, mejor conocido como "Gokú", y Walter Agüero, "Koki", dieron la más reñida competencia al cortar una barra de acero en menos de 10 segundos, utilizando las hojas de sierra y el arco de Aceros Arequipa.

Finalmente, el título de *El Men del Corte 2007* de las Hojas de Sierra Aceros Arequipa fue para "*Koki*" quien ganó S/. 3,000 como premio a su habilidad y rapidez.

El segundo lugar y S/. 2,500 fueron para Nicolás Monterroso, "Goku" y Víctor Rentería "Conejo" se llevó S/. 2,000, ocupando el tercer lugar. Adicionalmente a los premios monetarios, cada uno se llevó el trofeo de El Men del Corte.



Koki con chaleco azul, nombrado como El Men del Corte 2007 en el Coliseo Eduardo Dibós de Lima.



Fueron más de 500 invitados quienes asistieron a la gran final.



Seminario Internacional de Herrería

En noviembre, las ciudades de Huancayo, Lima y Piura tuvieron la suerte de participar en el **Seminario Internacional de Herrería**. Esta vez, el seminario fue 100% práctico y estuvo a cargo del reconocido expositor norteamericano **Enrique Vega**, quien una vez más, gracias al esfuerzo de la Corporación Aceros Arequipa y de tus amigos de Barras Lisas y Perfiles, pudo venir al Perú a compartir sus conocimientos con nosotros.



Los seminarios en las diferentes ciudades fueron un éxito rotundo. El proyecto que desarrollaron los participantes fue un *apoyo lateral para libro* que tenía como detalle el *Colibrí* de las famosas Líneas de Nazca. Usando herramientas básicas de herrería, nuestros amigos de Huancayo, Lima y Piura desarrollaron un producto sumamente comercial que agrada no sólo a consumidores locales sino también a extranjeros.

Amigo carpintero metálico, sabemos lo importante que es para ti estar en constante capacitación y queremos ayudarte a aprovechar todas estas técnicas para aplícarlas en tu trabajo dia-

rio. Tus amigos de Barras y Perfiles trabajamos para facilitar tu labor. Y es por eso que, año tras año, te ofrecemos **Seminarios**, **Jornadas de Carpintería Me-**



tálica y Talleres de Capacitación. Todas estas herramientas son diseñadas especialmente para ti, para contribuir a tu desarrollo integral como profesional de la carpintería metálica.

Seguiremos trabajando para FACILITAR TU TRABAJO.



Si deseas obtener mayor información sobre alguno de los temas publicados en Perfilando llámanos al **0800-12485** de Lunes a Viernes de **8:00** a.m. a **6:00** p.m. (*llamada gratuita desde cualquier parte del país*)



